
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 32ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 32ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à noite, 

o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos com o Presidente, passando a palavra para ao 

Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente. Projeto de Lei 

nº 01/2022, de autoria do vereador Windson Costa da Silva que Dá nova denominação ao 

Balneário do Engenho Pirangy, de Balneário Benvenuto Porfírio da Silva Filho. 

  

Passando para os Requerimentos Escritos:  

 

Requerimento nº 01/2022 de autoria do vereador Antônio Almeida Toinho Enfermeiro. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município com 

vista ao Secretario de Saúde no sentido de construir um Posto de Saúde (UBS) no engenho 

Serro Azul Velha, é uma comunidade grande onde nossos munícipes são atendidos pelo 

Município vizinho de Bonito onde está comunidade fora abandonada por todos governos que 

passaram, não por falta de pedido deste Vereador por intervenção por aquela comunidade 

Palmarense digna de respeito e atenção pelo poder Público Municipal, onde até a energia que 

ilumina suas casas, teve a intervenção do Município de Bonito fato lamentável porque por se 

tratar de uma comunidade pobre, o comprovante de residência é o de energia de Bonito com 

isto também o Município de Palmares perdeu muitos eleitores, no cadastramento do Bolsa 

Família porque o único comprovante de residência que a maioria da comunidade tem é o de 

energia de Bonito. Apelamos pela sensibilidade do Prefeito Júnior de Melo que abrace essa 

causa, em favor desta comunidade tão esquecida pelo Poder Público Municipal Palmarense. 

Certo de sua aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação 

deste requerimento.  

 

 

Requerimento nº 02/2022 de autoria do Vereador Nicholas Alves - Requeiro a mesa, ouvido o 

plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja feito através 

de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose Bartolomeu de Almeida Melo Junior, 

com vistas a  secretaria de educação para que seja efetivado um aumento para os professores 

tendo em vista a defasagem salarial dos professores de nosso município se faz necessário que 

haja esse reajuste, recentemente o Presidente Bolsonaro anunciou um reajuste de 33,24% no 

piso salarial dos professores com isso o piso passa de R$ 2.886 para R$ 3.845. A lei do piso 

dos professores, sancionada em 2008, estabelece que reajuste deve ser feito todos os anos 

em janeiro, devido tal fato solicito que esse pedido seja atendido em caráter de urgência.  



 

 

Requerimento nº 03/2022 de autoria do Vereador Nicholas Alves - Requeiro a mesa, ouvido o 

plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja feito através 

de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose Bartolomeu de Almeida Melo Junior, 

com vistas a secretaria de saúde para que seja efetivado um aumento para os profissionais de 

saúde do nosso município profissionais da enfermagem técnicos e enfermeiros, auxiliares de 

saúde bucal, agentes comunitários de saúde, agentes de combate a endemias e dentistas.         

Visando a valorização desses profissionais referente o papel desempenhado desde o início da 

pandemia até o presente momento onde enfrentamos variantes e o terror desses vírus, em 

2021 não era possível ter esse reajuste mas nesse presente momento se faz necessário 

reconhecer o valor desses profissionais. 

 

Requerimento nº 04/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura, no sentido de que seja realizado 

pavimentação da Rua José de Milton, no bairro de Santa Luzia.  

 

Requerimento nº 05/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura, no sentido de que seja realizado 

pavimentação da Travessa José Bonifácio, no bairro de Santo Onofre.  

 

Requerimento nº 06/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura, no sentido de que seja realizado reparo 

no muro de arrimo, que está cedendo colocando em risco de puxar todo o calçamento da Rua 

Padre Antônio Lagreca no bairro de Santa Luzia.  

 

Requerimento nº 07/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Infraestrutura, que seja realizado calçamento e saneamento básico nas ruas do 

bairro de Santa Luzia. 

 

• Rua da Harmonia 

• Rua Dr Rodolfo Aureliano 

• Rua José Augusto Filho 

• Rua Cônego Henrique Xavier 



 

• Rua Joaquim Barbosa 

• Rua Adélia Rocha Leão  

• Rua Professor Sebastiao Siqueira “conclusão” 

• Rua Comendador João Felix “conclusão” 

• Rua Oscar Pereira “conclusão” 

• Rua Lauro Paiva “conclusão” 

 

 

                    Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 08/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Infraestrutura, que seja asfaltado as ruas no bairro de Santa Luzia, sendo elas:  

 

• Avenida Gerson Batista 

• Travessa Manoel Braga 

• Rua Manoel Braga 

• Rua Oscar Pereira 

• Rua Antonieta Miranda 

• Rua Cônego Henrique Xavier 

• Rua Idalino Ferreira Lins 

• Rua Vicente Pereira de Brito 

• Praça de Santa Luzia 

• Rua Miguel Luiz Sukar 

 

 

                    Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 09/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Saúde, que seja feito reforma e ampliação do Posto do Distrito de Santo Antonio 

das Trempes. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. 

 



 

Requerimento nº 10/2022 de autoria do Vereador Fernando Godoy - Requeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja feito 

através de oficio um veemente apelo ao Comandante do 10º BPM, solicitando a patrúlia Rural 

no Engenho Tombador, haja vista o aumento da criminalidade naquela localidade. Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Todos Aprovados por unanimidade. 

 

Passando para os Requerimentos Verbais, vereador: 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício... 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício... 

 

Cícero da Saúde - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município José Bartolomeu de Almeida Melo, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, 

solicitando que seja concluído o Pondo de ônibus do engenho LAGEDO. Aprovado por 

unanimidade 

 

Cícero da Saúde - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município José Bartolomeu de Almeida Melo, solicitando que seja feito um corrimão da 

escadaria da Rua José Cardozo, haja vista a dificuldade dos moradores daquela localidade 

para se locomover, principalmente idosos e deficientes. Aprovado por unanimidade. 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município 

José Bartolomeu de Almeida Melo, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que 

na rua 2 no bairro Novo Horizonte seja feito o calçamento da referida rua, haja vista que tem 

moradores que tem bastante dificuldade de chega até suas residências, inclusive a iluminação 

da rua está quase zero. Aprovado por unanimidade. 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município 



 

José Bartolomeu de Almeida Melo, solicitando que seja feito reparos na iluminação de são joão 

da prata e flor do una e que seja verificado se há alguma cobrança indevida na taxa de 

iluminação pública, haja vista que aprovamos uma lei no ano passado que isenta famílias da 

taxa de iluminação pública. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município 

José Bartolomeu de Almeida Melo, solicitando Pedido de explicação da secretaria de 

administração referente os veículos sucateados e abandonados escondidos no antigo SENAI. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Antônio Almeida - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município José Bartolomeu de Almeida Melo, com vistas ao Secretário de Saúde, solicitando 

que coloque em prática a Lei 2016/2014 que trata sobre o consultório Veterinário. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Will - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município José 

Bartolomeu de Almeida Melo, solicitando que seja feito saneamento e Calçamento da Rua 

Genésio Cavalcante, haja vista que esse meu pedido vem sendo constante nesta casa, o povo 

está clamando para que seja solucionado o mais breve possível. Aprovado por unanimidade. 

 

Will - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município José 

Bartolomeu de Almeida Melo, solicitando que seja colocado os refletores do Estádio Ulisses 

Arcanjo de Oliveira, haja vista minha luta por esta iluminação. Aprovado por unanimidade. 

 

Saulo Acioli - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais e 

com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município 

José Bartolomeu de Almeida Melo, com vistas a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, 

solicitando que seja dado providência no engenho são Manoel a respeito das reciclagens no 

referido bairro, pois quem presta esses serviços não está respeitando os limites, deixando as 

ruas sujas, colocando fogo prejudicando a saúde dos moradores, que o governo tome 

providência na solução deste problema. Aprovado por unanimidade. 

 

Saulo Acioli - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais e 

com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município 



 

José Bartolomeu de Almeida Melo, com vistas ao Secretário de saúde, solicitando a ampliação 

do posto de saúde do bairro Santa Rosa, haja vista que necessita ser ampliado para assim 

atender melhor a população do referido bairro. Aprovado por unanimidade. 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

E como não haviam matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os trabalhos 

do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião Ordinária, 

próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 08 de Fevereiro de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


